

Friedensplakatwettbewerb 2013/14

Die Teilnahme am Friedensplakatwettbewerb des Lions Club wird an unserer Schule nun schon zu einem Fixpunkt im Laufe eines Schuljahres!

Im Herbst beschäftigten sich die Schülerinnen und Schüler der 2. Klassen mit dem Thema „Unsere Welt, unsere Zukunft“ und brachten dazu ihre Visionen, ihre Vorstellungen zu Papier.

Ende März fand durch Mag. Franz Hopfgartner und Ing. Berthold Hölzl vom Lions Club Weyer die Preisverleihung statt. Als beste Arbeiten ausgezeichnet wurden die Werke von Amelie Lenz, Alexandra Ostojic und Simon Hochbichler.

Wir freuen uns mit euch und gratulieren euch ganz herzlich!

